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Il sindaco D’Ambrosio sulla questione Gaiser

«Dopo il fax dell’Agenzia delle Dogane abbiamo immediatamente risposto evidenziando che
non c’è affatto disinteresse e che immediatamente avremmo provveduto inviando tutta la
documentazione necessaria e richiestaci. Quindi in parte questa vicenda è recuperata e
contiamo al più presto di riprendere il progetto».
Il sindaco ci ha inoltre fissato un appuntamento con l’Ingegnere Vincenzo Marziano,
responsabile per il comune dell’opera, al fine d’illustrarci con estrema chiarezza i termini
dell’intervento. 
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